

"Mapa de los proyectos energéticos que amenazan territorios de Curacautín", *Mapuexpress*, Chile, [s.f.].

Consultado en:

<http://www.mapuexpress.org/?p=4466>

Fecha de consulta: 07/11/2018.

Un trabajo colectivo en Curacautín, logra identificar los actuales proyectos energéticos que se pretenden emplazar en diversos territorios de esta localidad. Desde centrales hidroeléctricas, mini centrales, geotermias, embalse, hasta una buena parte de las concesiones de derechos de agua para fines hidroeléctricos, son identificados en este mapa.

Se señala: “Curacautín, como en muchos otros territorios de la Araucanía, Los Ríos y los Lagos, está siendo amenazado por la destrucción de sus cursos de agua y ecosistemas, debido la ambición de grupos económicos y políticos, que a través de engaños y campañas del terror sobre una supuesta crisis energética”.

Ver a continuación los detalles. Gentileza, organizaciones de Curacautín y Sebastián Nuñez.

